

BAD SACKKINGEN

www.badische-zeitung.de/badsackkingen

Kräftemessen an zehn Stationen

Mit dem Feuerwehrtummler nahm am Sonntag zum 40-jährigen Bestehen der Abteilung Säckingen einen Auftritt nach Maß.

Herrmannswald, Seite 22

Sich wiegen über dem Fluss

Trotz eines Regensturms kamen am Sonntag 100 Timzlaus zum Tanzorchester auf die Laufentfernung. Herrmannswald, Seite 23

Dr. dents Lückenbüßer

Wer eine Zahnlücke schließen lassen will, hat die Ocau der Wahl. Denn eine Parodontösung gibt es noch nicht. Gesund leben, Seite 24



In stimmungsvoller Abendkulisse unterhielten Jarda und the Heartbreakers die vollbesetzten Tischebenen im Waldbad (Foto links). 25 Mannschaften paddelten beim Drachenboot-Cup um die Wette und die Gunst des Publikums - darunter auch das Team der Fährmeister aus Murz (Mitte). Die Begrüßung des Zuschauers war den Drachenboot-Teams sicher.

Waldbad-Geburtstag feucht und fröhlich

Bei herrlichem Wetter gab es drei Tage lang Sport und Spiel, Musik und Geselligkeit und jede Menge Badesaß / Riesiger Ansturm beim Drachenboot-Cup

Bierwagen aus, fruchtige Cocktails offizierte das Team der Tourismus GmbH um Tourismusdirektor Bernhard Mosandl.

Das Kinderplanschbecken wurde kurzzeitig zur Chilling-Lounge umfunktioniert und lud zum Verweilen bei Keksen, Kaffee, freier Stuhl und - sich auch beim Kiosk, wo Thomas Grether und sein Team mit internationalen Snacks aufwarteten. Geprilltes hatten die DLRG im Angebot. Dazu servierte DJ Mark Jago von EuroSound Oldies oder 60er und 70er-Hits also, die up do date waren, als das Waldbad am 8.-Juni 1963 seine Pforten öffnete und die bis heute ins Blut gehen.

Da wurden so manche Erinnerungen wach. Volkmar Krause erzählte, der seit fast fünf Jahrzehnten Badeaufsicht für den DLRG-Ortsverein im Waldbad schichtete, hatte eigentlich zum Jubiläum sein erstes offizielles DLRG-Shirt von 1963 aus dem Schrank geholt. Der kleine Gedanken waren den Kleinen Schnupperkursen in noch freunden. Aber vielleicht erkennen sie sich in 50 Jahren zurück an ihren ersten Tauchgang im Waldbad. Mit viel Umsicht und

Deduld brachte Ronny Fallert von der Tauschschule Hörzhausen den kleinen Badegästen das ABC des Tauchens bei. Badegeisten das ABC des Tauchens bei. Hoch hinaus ging es dagegen für Papa Gert Dammann, den sechssäugigen Frik und seinen elfjährigen Bruder Kevin. Sie erlebten ihren ersten Hübschrauberflug über der Trampeterstadt. „Einfach alles war toll“, erzählten die drei Männer

Dabei hatte alles so schön angefangen am Freitag. Was könnte spannender sein für kleine Badegäste, als nach dem ausgiebigen Planschen im erfrischenden Nass bei einer lustigen Karusseifahrt Runde um Runde auf nostalgischen Plättchen zu drehen. Dergestalt genossen die Erwachsenen unter dem Schatten der Bäume Geselligkeit bei Speis' und Trank. Gerissenhaft wünschten die Hochrhein-Paddler am



Schnuppertauchen war vor allem bei kleinen Badegästen begehrt.

gestern von ihrem luftigen Ausflug mit der Heil-Perle GmbH aus Freiburg. Auch der Sport wurde groß geschrieben. So hatte die Volleyballabteilung TV um Martin Beitingen ein Jetemann-Beachvolleyball-Cupturnier organisiert, wenn Beitingen mit dem Teams Wolfkrümel, dem TV Dögern und Mila Alojana nur drei Mannschaften verluchten konnte, zeigte er sich erneut über das hohe Spieldrang der Hobbyspieler. Vielleicht, so Beitingen, hätte es etwas mehr Werbung im Vorfeld gebracht, denn im Grunde sei Beachvolleyball eine sehr beliebte Sportart. Daher resultiert auch sein Wunsch nach einer Zweifelhaft Anlage. „Das wäre eine zusätzliche Attraktion für die Volleyballer und das Waldbad“, zeigte er sich überzeugt.

Riesig war der Ansturm beim vierten Drachenboot-Cup der Hochrhein-Paddler. 25 Teams traten in den Kategorien Open-, Damen-/Jugend- und Mixed an. Zwei Mannschaften sitzen je in einem Boot und paddeln nach Liebestreichen gegeneinander an. Eine derartige Kombination

wurde geboten im Internet unter <http://mehr.de/waldbad>